
 
 

   

 

    

 

 

   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１９日（火）、武庫川河川敷においてマラソン大会
を行いました。学校で開会式を行い、全員で歩いて武庫川 
河川敷に向かいました。河川敷には、たくさんの保護者の
方々が応援に来てくださいました。本当にありがとうござい
ました。 

   まずは女子の部３km
  のスタートでした。女子
  のスタートから１0分後
  に男子の部５kmがス 
  タートしました。皆さん 
  は体育の授業などで 
  走りこんできた成果を
  しっかりと発揮して、一
  生懸命に走ることがで
  きていました。そして、 
  ゴールした時には、そ 
  れぞれに「達成感」を 
  感じることができたと 
  思います。素晴らしい 
  マラソン大会でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

常陽中だより 
令和５年１２月２５日 

尼崎市立常陽中学校 

校長 民谷 洋二 №９   
       

８月２５日（金）から始まった長い２学期が終わ
ります。皆さんには「２学期を、そして今年一年をふ
りかえって、いろいろなことに感謝の気持ちを持っ
てほしい」と思います。 

２学期をふりかえると、大きな行事もたくさんあ
り、たくさんの楽しかったことが思い出されると思
います。たくさんの楽しい思い出ができたのは、一
番には、皆さん自身が頑張ったからです。皆さん、
一人一人が、この２学期、本当によく頑張りました。 

ただ、自分一人の頑張りだけではないと思いま
す。皆さんのおうちの方、ご家族の方々が、毎日皆
さんのことを見守り、励まし、支えてくださっている
からです。まわりを見て考えてみると、毎日の生活
の中で、ご家族の皆さんや先生方、大切な友達、
先輩、後輩、地域の方々など、当たり前のようにし
て自分を支えてくださっている方が、自分のまわり
にはたくさんいることに気がつくと思います。 

いろいろとふりかえってみるには、一年のしめくく
りという良い機会だと思います。今年一年、自分が
頑張ったことや楽しかったことをたくさんふりかえり
ながら、自分を支えてくださった方々に、「ありがと
うございます」という感謝の気持ちを、大切にして
ほしいと思います。（２学期終業式での講話から抜粋） 

１２月１１日（月）、生徒会役員選挙の立会演説会
と投票を行いました。立会演説会は体育館で行う予
定でしたが、インフルエンザが流行している状況でし
たので、オンラインで各教室とつないで行うように変
更しました。 

立候補者の皆さん 
による演説からは「常 
陽中学校をより良くし 
たい！」という強い思 
いがしっかりと伝わっ 
てきました。 

２学期も、保護者の皆様方のご理解とご協力のおか
げで、本日の終業式を迎えることができました。本当に
お世話になりました。心から感謝申し上げます。 

３学期も『信頼される学校』を目指し、教職員一丸と
なって教育活動に取り組んでまいります。２学期と同様
に、あたたかいご支援をいただきますよう、どうぞよろし
くお願いいたします。 

１１月３０日（木）、２年生が校外学習に行きました。 
行き先は、京都河原町です。今回の校外学習では、出
発から帰りまで、班ごとに行動しました。自分たちで
判断しなくてはいけない場面もあったと思いますが、
班員で力を合わせ 
て、紅葉が美しい京 
都でのフィールドワ 
ークを楽しむことが 
できました。 
 

１２月２１日（木）、今年度２回目のふれあい清掃を
行いました。 寒い中でしたが、本当にたくさんの地域
の方々、育友会の方々にご参加 
いただき、生徒も一緒になって 
清掃活動に取り組み、たくさんの 
ゴミを集めることができました。 
本当にありがとうございました。 


